

2学年だより

夢の宅配便

2年学年主任

水野 喜代治



「ちょっとした配慮」…ありがとう！

昨日の便りで、下駄箱の靴の入れ方について話題にしました。下駄箱に無造作に入れる生徒が多く、「隣の人に嫌な思いをさせていませんか?」という内容でした。学年便りをみんな読んでいるのか、今日の下駄箱を覗いたら、ほとんどの人がかかとをつけて靴を入れてあり整然として、気持ちが良い感じがしました。

私のアドバイスに対して、直ぐに行動に移せた2年生は集団としてすばらしいと思います。昨日、下駄箱への入れ方が良くなく写メにアップした生徒の下駄箱を見てみると今日はかかとをしっかりとそろえてきちんと入れてありました(上の写真)。配慮してくれたんだなとうれしくなりました。学年便りに話題にしたことが、次の日にできていることが、学年としてすばらしいと思います。継続していきましょうね。小さな配慮を続ければすごく優しい集団に成長していくと思います。明日もよろしくお願いします

「明日、定期テストです！」

明日はいよいよ定期試験です。進路に関わる初めてのテスト言うことになります、1年生の時に進路希望調査をとって、大まかな目標を立てたと思います。いよいよ、進路に向けてのテストとなりますので、一人ひとりの目標の達成に向けて頑張っていきましょう。このテストが終わったら第二回の進路希望調査をとります。そして、6月22日には実力判定模試を実施します。実力判定模試は偏差値がでますので自分の学力を客観的に把握する資料として活用してください。悔いのないように、今を全力で頑張っていきましょう。